



Siguen las buenas noticias para México: HR Ratings mejora panorama crediticio

Siguen las buenas noticias para México. Esta vez corrieron a cargo de **HR Ratings**, que ratificó la calificación crediticia de México, pero mejoró la perspectiva de 'negativa' a 'estable', en línea con Fitch y Standar & Poor's.

La mejoría obedece al buen desempeño de las finanzas públicas al cierre de 2016 y durante el primer semestre de este año, argumentó la agencia de análisis financiero.

“Adicionalmente la fuerte revaluación del peso ha ayudado a reducir significativamente el cociente de deuda al Producto Interno Bruto (PIB) ... también influyó la reducción en el gasto programable y el incremento en los ingresos petroleros”, agregó.

Señaló que aunque el superávit financiero observado durante el primer semestre fue impulsado por los remanentes de operación del Banco de México, también influyó la reducción en el gasto programable y el incremento en los ingresos petroleros.

Sin embargo, HR Ratings dejó en claro que la incertidumbre asociada al proceso electoral de 2018 y la renegociación del Tratado de Libre Comercio para América del Norte podrían depreciar el precio y afectar la relación deuda/PIB de México.

*“En síntesis, el panorama que HR Ratings vislumbra para nuestro país refleja los esfuerzos de disciplina recientes que contribuyen a la fortaleza de nuestra economía y al bienestar de los hogares de nuestro país”, dijo la **Secretaría de Hacienda** en un comunicado.*